

第12回 田瀬湖一斉清掃&ごみ川柳大会

令和7年4月20日に第12回田瀬湖一斉清掃及びごみ川柳大会が開催され、遠野支署からは5名参加しました。このイベントは猿ヶ石川の間地点にある田瀬湖に溜まっているごみを遠野市民、花巻市民へ呼びかけ清掃活動を行い、市民の水資源や河川環境への関心を喚起し、また、上下流の市民が共に汗を流すことにより連携と交流を深め、また、清掃活動終了後にはごみを拾いながら浮かんだ川柳を詠むというユニークなイベントになります。

第12回となる今回は快晴とは言えない天気でしたが、気温が例年寒いくらいだったものが今年は暖かく、ごみを拾ううちにむしろ暑くなってくるくらいでした。

毎年多くのごみが田瀬湖に流れていますが、今年も発砲スチロールやペットボトルなどのプラスチックごみや空き缶、スプレー缶などの不燃ごみが多くありました。ごみ袋を手に持ちながらごみを拾い歩きましたが、ごみの量が多く、あまり時間がたたないうちにごみ袋が埋まっていきました。



当支署では例年軽トラック1台を田瀬湖のごみ収集箇所からのごみ運搬に協力していますが、今年は参加者の熱意が高く時間ぎりぎりまで多くのごみを拾っており、職員が軽トラックでの運搬を終え川柳の会場にあたる花巻市東和 B&G 海洋センターに到着した頃にはすでに川柳の締め切り時間を過ぎていました。

川柳の提出は間に合いませんでしたが、入賞者発表で詠みあげられた川柳は感心するような上手なものが多く、提出できたとしても入賞はできなかったかもしれないと思いました。

このイベントだけで終わらず今後ともごみの分別等自分ができることを一つずつ行っていこうと思います。

事務管理官（管理担当） 佐藤